

Fecha <b>07.05.2021</b>	Sección <b>Economía</b>	Página <b>PP-19</b>
----------------------------	----------------------------	------------------------

## Se alista el rescate de planta coquizadora de Pemex en Tula

Inversión de 2 mil 500 mdd; sigue adelante la “limpia” en la petrolera y CFE, subraya el Ejecutivo

F. MARTÍNEZ Y R. GARDUÑO

**INVERSIÓN DE 2 MIL 500 MDD PARA “LIMPIAR LA CORRUPCIÓN”**

# Decide AMLO terminar planta inconclusa en refinería de Tula

Reconoce el Presidente las alzas en el gas LP

**FABIOLA MARTÍNEZ  
Y ROBERTO GARDUÑO**

Como parte de la “limpia de corrupción” generada en el periodo neoliberal, particularmente en el sector energético, el gobierno federal deberá invertir 2 mil 500 millones de dólares sólo para rescatar la planta coquizadora de Pemex en Tula, Hidalgo, anunció el Presidente López Obrador.

“Ya resolvimos darle continuidad... estaba enredadísimo, era una maraña lo de una planta coquizadora en Tula, en la cual también había participado Odebrecht”, dijo en conferencia de prensa.

Por otro lado, reconoció el incremento en el precio del gas LP este año y la necesidad de atender el punto para que “no se caliente (la economía), es decir,

que no haya inflación” y tampoco se afecte la recuperación del poder adquisitivo del salario.

Refrendó su compromiso de no aumentar el precio de los combustibles. “Lo que ya estamos haciendo con las gasolinas, el diésel y la luz va a darse también en el caso del gas”; en este último punto pidió la colaboración de los distribuidores que tienen subsidios.

El mandatario hizo un breve recuento de la “reparación del daño, en la medida de las posibilidades del gobierno” tanto en los estragos en recursos humanos como materiales de lo que calificó como “vendaval” del neoliberalismo.

El tema surgió cuando le plantearon la operación, en sexenios anteriores, de una filial de Pemex que realizaba negocios con

el crudo en Estados Unidos y no reportaba ganancias al erario, por lo que remarcó su intención de limpiar a Pemex y a la CFE de corrupción y revisar todos los contratos.

Dijo que hay dos opciones para su administración: dejar que los equipos se conviertan en chatarra o terminar las plantas, como es el caso de la de Tula; los estragos por la venta de las de nitrógeno y de la construcción de plataformas para extraer petróleo y gas en el sexenio de Calderón, entre otras.

“Quedaron plantas enfrente de Coatzacoalcos sin que se concluyera todo el proceso de extracción de gas, también inversiones de mil, 2 mil millones de dólares; necesitamos 2 mil millones más para que esas obras inconclusas las podamos utilizar y no se pierda el dinero.”

